



2学期、元気に笑顔でスタートしました！

今年の夏休みは例年にない猛暑が続きましたが、そのような中、お陰をもちまして子供たちは夏休み中大きなけがや事故もなく、全員元気に笑顔で2学期を迎えることができました。これも、ご家庭や地域の皆様のご理解とご協力、そして、子供たちが皆様の教えや約束をよく守って過ごすことができたからこそと思います。心より感謝申し上げます。

始業式に校長から児童へ次のような話をしました。2学期も感染症や熱中症の予防対策をとりながら、子供たちが安全に楽しく過ごせるように努めて参ります。どうぞよろしくお願ひいたします。

9 / 1 始業式 校長式辞から

- 1 校長先生が出した夏休みの宿題はどうでしたか？夏休みを楽しく過ごすために「3つの鈴を鳴らそう」という宿題です。ぜひ担任の先生と振り返ってみてください。

「元気の鈴」早寝早起き朝ご飯 「勉強の鈴」成功の秘訣は午前であり 「仲良しの鈴」家族の手伝い、友達と仲良く

- 2 2学期は1年の中で一番長い学期です。皆さんが楽しみにしている大きな学校行事があります。

9月…稲刈り 10月…修学旅行、運動会、読書まつり 11月…遠足、社会科(生活科)見学 12月…持久走大会
学校行事は、一人一人の「やり・ぼう・いも」を大きく伸ばすチャンスです。

おもいやり・・・クラスや友達との絆を深める。もっと仲良しになる。
しんぼう・・・辛くても我慢してやってみる。目標を立てて頑張る。
がじゃいも・・・失敗OK！失敗を怖がらず、自分から積極的に。

行事に全力で取り組み、友達や先生たちと一緒に「やり・ぼう・いも」を大きくしましょう。

- 3 今年、42年ぶりに栃木県に国体がやってきます。これはとてもスゴイことです。山前小の卒業生である水沼尚輝選手も栃木県代表で水泳競技に出場します。金メダルが期待されています。

ぜひ好きなスポーツを応援し、「いちご一会とちぎ国体」を楽しみましょう！

さらなる活躍に期待！

全農杯全日本卓球選手権大会に出場した

2年 小林大愛さん

会場のグリーンアリーナこうべはすごく広くて、きんちょうして足がうごきませんでした。でも、まけたくないと思って、声を出して自分をおうえんしながらボールをおいかけてました。けっかは1しょう1ばいで、けっしょうにはすすめませんでした、大きな1しょうになりました。

これからはサーブもいっぱいれんしゅうして、たくさんしあいもして、もっともときもちも強くなって、福原愛ちゃんのようにいちばんをとれるせんしゅうになりたいです！



栃木県スポーツ少年団ミニバスケットボール交流大会で準優勝した

6年 佐々木真旺さん

ぼくは、チームのキャプテンとして、みんなに声をかけながら活動しています。県大会で準優勝し、山梨県で行われた大会で優勝しました。チームをサポートしてくれるお父さん、お母さんたちに感謝してこれからも練習していきたいです。次の県大会では優勝できるように、厳しい練習を乗り越えがんばりたいと思います。



栃木県「チームとちぎジュニア選手」(サッカー)に認定された

6年 藤田善さん

チームとちぎジュニア選手に選ばれて、とってもうれしいです。

ぼくも、今よりもっとレベルの高い練習をして、国体の選手に選ばれるようにがんばります。



◇PTA奉仕作業8/27

コロナ禍のため、PTA執行部と職員で行いました。藤棚の刈込み、遊具・北門のペンキ塗り、農園の除草を行いました。とてもきれいな環境になりました。環境を整えることは、子供たちの成長にとって大切なことです。このような環境をこれからも大切にして参りたいと思います。



◇避難訓練(竜巻)9/6

竜巻に対応するための避難訓練を行いました。子供たちは、すばやく防災頭巾で頭を覆い、机の下にもぐって身を守ります。静かに指示を聞き、身を守る行動に真剣に取り組んでいました。



◇5・6年生 金銭金融教育9/12

栃木県金融広報員会から講師をお招きし、6年生は、「お金ってなあに？」と題してお金のはたらき、大切さ、上手な使い方を、5年生は、「おこづかいゲーム」を通して、お金のよりよい使い方や計画に沿った買い物について学びました。



◇4年生 認知症サポーター養成講座9/16

総合的な学習の時間に真岡市健康福祉部いきいき高齢課(地域包括支援センターもおか)の皆さんをお招きし、認知症について学習しました。日々の生活の中で認知症の人やその家族をあたたく見守ることができる応援者(サポーター)の輪が広がることを願っています。



☆職員紹介



JTE
本多 るみ子先生
 本多先生は、火曜日に勤務し、1～3年生に歌やゲームを通して、英語の楽しさを教えてくれています。



図書館司書
櫻井 由美子先生
 櫻井先生は、毎週木曜日に勤務し、図書室を子供たちが利用しやすいように様々な工夫をしてくれています。